

Orienta Congreso sobre Presupuesto Participativo

SANTIAGO JIMÉNEZ CARDONA

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Con la finalidad de que este año todos los habitantes de la CDMX –incluso los menores de edad y los jóvenes– puedan ejercer su derecho para mejorar sus unidades habitacionales, colonias, barrios y pueblos originarios, a través

del presupuesto participativo, el Congreso capitalino ofreció un curso de manera virtual.

La diputada Xóchitl Bravo Espinosa, presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso local, llevó a cabo el conversatorio virtual “ABC del Presupuesto Participativo 2022”, informó que este año se destinará el 3.75 por ciento del presupuesto total de las alcaldías.

Resaltó la importancia de que los vecinos de las 16 demarcaciones capitalinas conozcan a profundidad el calendario emitido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para este año, el cual incluye los espacios presenciales y virtuales en los que deberán presentarse los proyectos para el mejoramiento de las comunidades.

“La Comisión de Participación Ciudadana impulsará la realización de mesas de trabajo con vecinos e instituciones, pues al tener mayor información sobre el presupuesto participativo, los

ciudadanos tendrán la posibilidad de presentar mejores proyectos y más viables”, puntualizó.

Precisó que el órgano dictaminador de los proyectos estará integrado por especialistas, contralorías ciudadanas y los concejales que tienen a su cargo el rubro de participación ciudadana.

MEJORA



Capitalinos pueden mejorar UH, colonias, barrios y pueblos originarios



· Luminarias, lo más solicitado

